



Sindicato de
Trabajadores
Académicos de
la Universidad
Autónoma Chapingo



El Ahuehuete

G a c e t a S i n d i c a l S T A U A C h



**CONMEMORACIÓN
DÍA MUNDIAL DE LA TIERRA**

**COMISIÓN MIXTA
DE BASIFICACIÓN**

**CONSTRUCCIÓN COLECTIVA
2. EL PRIMER REGISTRO SINDICAL**

**RELACIONES
EXTERIORES**

CONVOCATORIAS



CELEBRACIÓN CULTURAL Y DEPORTIVA DEL DÍA DEL MAESTRO



11 DE MAYO

**TORNEO DE
BASQUETBOL**

“Juego 21”, equipos mixtos, 5 integrantes

12 DE MAYO

**TORNEO DE
RÁPIDO FUT5**

Equipos mixtos, 7 integrantes

13 DE MAYO

**CARRERA
DEPORTIVA 5Km**

- Categoría Celeste, libre
- Categoría Plata de 41 a 64 años
- Categoría Oro de 65 años en adelante (corre, trota o camina)

13 DE MAYO

**GALA DE
PRIMAVERA**

Disfruta de una noche de arte, ritmo y sabor, en el Centro Cultural Ahuehuate, a partir de las 18:00 h. Confirmar asistencia al correo culturaydeportes@stauach.org o vía whatsapp al 5512144341

EDITORIAL

El movimiento, característica de toda organización que busca avanzar, como nuestro sindicato lo ha hecho, nos manifestamos en diferentes acciones colectivas, algunas no se ven a simple vista, pero son constantes y fundamentales, como lo es el trabajo de nuestras comisiones, por lo que en esta edición compartimos un acercamiento al ejercicio de la Comisión Mixta de Basificación.

En el mismo sentido de movilización, recordemos que nuestro espíritu y lucha no se limita a la defensa de los derechos laborales, fuimos constituidos por motivos y valores muy amplios, por ejemplo, la defensa del medio ambiente, que incluso lo encontramos plasmado en el estatuto como lo expresa en su mensaje nuestro Secretario General en el marco de la conmemoración del día mundial de la tierra. Y, precisamente hablando de ser constituidos, continuamos la sección de 40 aniversario con una anécdota del primer registro sindical, la cual reaviva y fortalece los valores que estamos mencionando.

Finalmente, la actividad sindical no podría estar completa si no incluye la fortaleza a través de la cultura y el deporte. Gratamente compartimos que, en la primera semana de las actividades físicas y deportivas en el Centro Cultural Ahuehuate, contamos con la participación de varios compañeros y compañeras, con la misma motivación esperamos su participación en las actividades planificadas para la conmemoración del día del maestro.

¡Nuestro movimiento está vivo, nuestro movimiento lo hacemos todos!

¡VIVA EL STAUACH!

Rocío Guadalupe Betancourt Roldán
Secretaria de Prensa y Propaganda
STAUACH

Contenido

**COMISIÓN MIXTA
DE BASIFICACIÓN**

Pág. 4

**CONMEMORACIÓN
DÍA MUNDIAL DE LA TIERRA**

Pág. 6

**CONSTRUCCIÓN
COLECTIVA
2. EL PRIMER REGISTRO
SINDICAL**

Jorge Ocampo Ledesma

Pág. 8

RELACIONES EXTERIORES

Pág. 10

CULTURA Y DEPORTES

Pág. 11

**CONVOCATORIA
VIII CONGRESO SINDICAL
EXTRAORDINARIO**

Pág. 14

Consulta las convocatorias en la sección de Cultura y Deportes (pág 11), o en:
www.stauach.org/trámites/c-c-ahuehuate/



Acto conmemorativo de reflexión, análisis y compromisos, Explanada de Rectoría 22 de abril 2022

**Mensaje Prof. Ro Linx Granados Victorino
Secretario General del STAUACH**

Me gustaría empezar con la analogía que se hace del planeta tierra como un super organismo, que le hemos denominado Galla por la diosa griega de la tierra, en esta analogía nosotros los seres humanos somos parte del ecosistema, somos parte de este super organismo y somos un tejido más de esta tierra, sin embargo nuestro crecimiento desmedido que hemos tenido en los últimos años prácticamente nos ha llevado a comparar a nuestra especie como un cáncer para el planeta, este cáncer ya hizo metástasis ya se dispersó por todo el planeta, en todos los rincones podemos encontrar seres humanos, desde la Antártida, los desiertos, en todos lados vamos a encontrar seres humanos, afortunadamente hay quimioterapias para este cáncer, sabemos que las acciones individuales son muy importantes para acabar o bien mitigar la extinción de especies el cambio del uso de suelo, mitigar la deforestación por ejemplo, sin embargo el mayor cáncer son los grandes empresarios que vienen a destruir nuestro planeta, a llevarse el recurso, a tirar selvas para extraer minerales por ejemplo.

Entonces, para poder salvar el planeta tenemos que cambiar de concepción, esta concepción extractiva, esta concepción capitalista que tenemos de solo extraer recursos sin regresar nada a la madre tierra y debemos de volver a hacerle caso a nuestros saberes ancestrales de cómo aprovechar la tierra de manera sustentable.

El sindicato que yo represento tiene como principio marcado en nuestros estatutos* ser amigable con el medio ambiente, cuidar la naturaleza, incluso objetar megaproyectos destructivos del am-

biente. Afortunadamente somos académicos que le enseñamos a los alumnos de esta institución a manejar de manera sustentable los recursos, sin embargo, necesitamos hacer énfasis en una silvicultura de conservación, por ejemplo, cambiar las agriculturas extensivas por agriculturas intensivas y diversificadas, tenemos que cambiar prácticamente de raíz toda esta enseñanza que tenemos a una enseñanza más amigable con el ambiente.

Entonces este sindicato de académicos sabe el problema que tenemos, el problema ambiental que estamos enfrentando y afortunadamente tenemos la solución que es enseñarle a nuestros alumnos que serán los futuros manejadores de los recursos naturales, a hacerlo de una manera consciente, sustentable y adecuada con el medio ambiente, tal vez no para eliminar todo el daño que ya hemos hecho, pero sí para reducirlo, lo podemos hacer.

El día de hoy 22 de abril sí de la madre tierra, es un día de regocijo para la conservación, sin embargo también es un día complicado, aquí en la institución nosotros **somos parte de áreas naturales protegidas, tenemos nuestros campos experimentales en Zoquiapan que es parte del parque nacional Ixtlapopo, tenemos las cruces en el monte Tlaloc y ahora tenemos la nueva área natural protegida declarada en el humedal del lago de Texcoco, en el cual Chapingo debería tomar las cartas en el asunto y tomar la batuta en la conservación y manejo de esta zona natural.** Tenemos otro parque nacional que es el Molino de Flores que hemos descuidado muchísimo, la institución tal cual lo ha descuida-

do, no es nuestro, pero está aquí a la vuelta de la esquina y creo que deberíamos nosotros hacer investigaciones ahí, llevar alumnos, llevar tesis, hacer conservación de todos los afluentes que vienen desde Santa Catarina, desde San Miguel Tlaixpan para poder restaurar estas zonas.

Es un trabajo arduo que tenemos, tenemos una responsabilidad enorme como institución al tener nuestro campus cerca de zonas de acción de áreas naturales protegidas y tener áreas naturales dentro de las mismas instalaciones como sería Zoquiapan, por ejemplo en la URUSSE tenemos un cacho de selva, en el CRUPY tenemos también la selva maya a nuestro resguardo, entonces tenemos una responsabilidad enorme y bien lo dijo Myers en el 2000 "Hay recursos suficientes para conservar la biodiversidad, lo malo es que estos recursos solo están distribuidos en pocas áreas naturales" y se menciona que en los países de primer mundo es en donde se concentra la mayor riqueza para proteger las áreas naturales, siendo que en los países de tercer mundo, como en el que estamos nosotros son los más ricos en biodiversidad y que menos recursos económicos aportan para la conservación, entonces en un bonito artículo que sacaba en el 2000 Myers, decía que esta riqueza que tenemos, si la distribuimos equitativamente entre todas las áreas naturales declaradas, todos los parques naturales de todas las reservas de la biosfera que hay en el mundo, alcanza perfectamente para conservar la biodiversidad, entonces la equitatividad en la conservación de recursos es lo que nos lleva también a tener esta crisis ambiental actual y sin contar que estos países de primer mundo son los que tienen sus empresas trasna-

cionales extrayendo los recursos de otros países como es nuestro caso con las mineras Canadienses por ejemplo y bueno, hay muchos ejemplos.

Creo que mi discurso no estuvo muy alentador, pero es la realidad y hay que comentarlo. Lo que quiero resumir aquí es que **los académicos, los administrativos, los alumnos tenemos una responsabilidad enorme al estar en el centro de acción de diferentes áreas naturales protegidas y los invito a que les hagamos más caso a estas zonas, hagamos más investigación y le inyectemos recursos para poder conservar estos últimos pulmones que tenemos en nuestro planeta.**

**ESTATUTO SINDICAL STAUACH
CAPÍTULO SEGUNDO. MODELO, OBJETIVOS Y PRINCIPIOS*

Artículo 8.- De los Principios

1.- Respeto al ambiente: El STAUACH reconoce la necesidad de cuidar y preservar el ambiente, por tanto rechaza todas las formas de explotación que atentan contra los recursos naturales y la humanidad, y llevan al deterioro, depredación y contaminación del planeta.



2. EL PRIMER REGISTRO SINDICAL

Jorge G. Ocampo Ledesma

Ex Secretario General del STAUACH (1982-1984) (2013-2015)

Los policías de Gobernación entraron hasta el pequeño local sindical que tenemos frente a Industrias Agrícolas. Esas eran todas nuestras oficinas. Eran dos tipos de gran tamaño y estaban solo una profesora y un profesor. Pero veamos con calma.

El 27 de enero de 1982 se realizó la Asamblea Constitutiva del STAUACH, con lo que se reanudó nuestra organización. Se nos había corrido del STUACH, azuzados por los charros y los bolchos. El emprender nuestra organización propia estableció de mejor forma nuestra personalidad, y marcó una identidad necesaria.

La decisión de enderezar los esfuerzos hacia el registro sindical y a la firma del primer Contrato Colectivo fue una indicación colectiva, expresada oportunamente por el Delegado de Maquinaria Agrícola, Ing. Néstor González.

Después de varios meses de trámites por el primer Comité Ejecutivo, dirigido por el Ing. Rodolfo Campos Bolaños, ante la Secretaría del Trabajo, la molestia por los retrasos se convirtió en verdadera indignación.

Durante meses confiamos en la asesoría de un destacado laborista, el Lic. Gómez Gutiérrez. En noviembre de 1982, ya con el coraje encima, no aceptamos que este asesor continuara realizando trámites largos. Entonces tomamos la decisión de marchar en vehículos de Chapingo, la sede central, a la esquina de las calles de Vértiz y Fray Servando, donde estaban las oficinas de la Secretaría, cuyos edificios se desplomaron en el terremoto de 1985.

El Lic. Gómez Gutiérrez nos indicó que él se encargaba, pero no lo aceptamos. Finalmente cancelamos la relación. Desde entonces Arturo Alcalde nos acompaña en la asesoría jurídica. De ahí aprendi-

mos que el asesor legal es eso. Los acuerdos sindicales y políticos los tomamos nosotros, y le pedimos al asesor que establezca y acompañe en la cobertura legal para nuestras decisiones. Solamente.

Empezamos a organizar la Marcha por el Registro Sindical. El entusiasmo entre los sindicalizados, ya para ese momento con una amplia mayoría de académicos de Chapingo. La Asamblea de Delegados Sindicales se asumió como organizadora de la acción. Jesús Dozal, Delegado de Educación Física, maestro destacado de atletismo y capitán retirado del ejército mexicano, se propuso para organizar esta marcha, tomando como referencia las movilizaciones urbanas de la milicia.

Estableció, entre otras cosas, una serie de acciones, donde destacó el uso de banderas con colores distintivos: rojas para los coordinadores, azules para los Delegados, blancas para la base. Se anunciaban alrededor de 120 vehículos de los sindicalizados. Se decidió contratar a dos camiones, aunque sólo se utilizó uno.

La marcha se preparó para el 9 de noviembre de 1982. Se avisó por telegrama al Jefe de Policía de la Ciudad de México, entonces D.F., para que estuvieran enterados.

Como decía, ese día, estaban una maestra y un maestro muy temprano, como a las siete y media de la mañana -la marcha saldría a las diez- en el pequeño local sindical que se conserva frente a Agroindustrias. Ya estaban listos los volantes, las banderas, las mantas -no había las lonas de ahora y cada Delegación había hecho su propia manta- y los carteles. Y estaban ordenando estos materiales cuando se presentaron

dos tipos grandotes, verdaderos roperos, preguntando por los organizadores de la marcha. **"¿Quiénes son ustedes?", se les preguntó. La respuesta fue, mostrando una credencial: "Gobernación". "Pero ustedes no pueden estar aquí adentro de la Universidad". "Ya estamos, y venimos a apoyarlos en la marcha que van a realizar. ¿A qué horas salen y por dónde van a marchar? Nosotros los apoyamos." "Pues, bueno". No se supo si dar las gracias o insistir en una intromisión ilegal.**

Los sindicalistas pasaron por las mantas, banderas y volantes, para repartirlas junto a la puerta principal. Los participantes se formaban en el periférico con sus vehículos, igual que los camiones. Se empezaron a repartir las banderas, pero todos querían rojas. "No, yo quiero la roja. Con la azul parece que somos del PAN". Las blancas casi nadie las quiso. Chucho Dozal se resignó: "Ni modo, así nos vamos". Tenía señalados a cinco profesores con sus coches para cerrar las bocacalles cuando entráramos al D.F.

Iniciamos poco después de las 10:00 horas, por la carretera México- Texcoco. Casi todos -como 350 sindicalizados- se fueron en los coches. En el camión, solo uno, íbamos únicamente Campos Bolaños y yo, como secretarios general y de organización del primer Comité Ejecutivo, abriendo la columna.

Cuando entramos a la ciudad, por Santa Martha, nos pararon los policías de tránsito, los tamarindos: "¿Adónde van? ¿Cuántos vienen? ¿Para qué? ¿Quiénes son ustedes?". En ese momento llegaron los de Gobernación, y el policía de tránsito quiso chancear. El otro mostró su charola y ordenó: "¡Cuádrese!". Y el de tránsito se calló, y firmes. ¡No que no! "Comuníquese para que nos abran las calles, de inmediato". Y así lo hicieron, con motociclistas. Dozal se aseguró de que todo marchara bien, hasta que llegamos a la Secretaría.

Cuando llegamos a la desviación de Viaducto con Fray Servando, el motociclista que organizaba la descubierta quería que nos fuéramos rápido, por el Viaducto, pero Campos se bajó del camión y le indicó: "No, tenemos acuerdo de Asamblea que mar-

chamos por Fray Servando". "Sí, señor". Y por ahí.

Llegamos a la Secretaría del Trabajo y nos esperaban no casualmente como 100 compañeros de Pato Pascual, que luchaban por la formación de su cooperativa, que pronto ganarían. Entró una comisión que fue atendida de inmediato. Se aseguró que todos los trámites estaban cubiertos, y que pronto nos visitaría un actuario (el que elabora las actas) de la Secretaría para asegurar que sí existían los afiliados. En un ambiente festivo y con mucho entusiasmo combativo, se recibió la noticia en las calles cerradas por los sindicatos, pues habían llegado representaciones del STUNAM, del SITUAM, de SUTIN, de SUTCOLMEX, y otros. Nos retiramos.

El actuario llegó al otro día. Lo esperamos unos 20 profesores en la entrada principal. Se entrevistó con el Rector Alfonso Ríos y visitó las oficinas del Sindicato. Mostramos los documentos que nos pidió. El primer registro sindical, denominado legalmente Toma de Nota del Comité Ejecutivo, se nos entregó el 12 de noviembre de 1982. El STAUACH adquirió personalidad jurídica.

Los sindicalizados no cabíamos de gusto: sólo la movilización obligó a reconocernos. Ahora ya tenemos nuestra organización.

¡VIVA EL STAUACH!

Intento de despojo de los bienes del SUNTUAP

Ro Linx Granados Victorino
Secretario General del STAUACH

El día 9 de abril el STAUACH realizó una visita y entrego una manta de apoyo al Sindicato Unitario de Trabajadores de la Universidad de Puebla en sus instalaciones de Vaquerías, predio donde se encuentra el auditorio del sindicato y alrededor de 150 vivienda pertenecientes a los agremiados, a pesar de esto la propiedad del sindicato se encuentra en riesgo de pasar a manos de un particular por un proceso fraudulento.

Dicho fraude se originó por la negligencia de las autoridades universitarias para realizar el cobro de las cuotas sindicales vía nomina, lo que ocasiono que el sindicato en 1994 no tuviera solvencia económica para pagar \$60 mil pesos a José Luis Espinoza, quien por un proceso usura ilegal se convirtió injustamente en \$1 800 000 pesos en el 2021, y el juzgado tercero avaló la entrega de 12 hectáreas de la propiedad del sindicato para saldar esta deuda, aprovechándose de que a la organización no le otorgaban la toma de nota, la cual obtuvieron el pasado diciembre.

Por esta deuda indebida, pretenden arrebatar al sindicato de su terreno valuado en más de \$300 millones de pesos, han ingresado ilegalmente al terreno con maquinaria y colocado mantas con la leyenda propiedad privada para intimidar a los colonos y a los agremiados.

La base del SUNTUAP tiene un animo combativo y se han organizado para hacer guardias permanentes en la propiedad para evitar el ingreso los estafadores y usureros y que tomen posesión del predio. Así mismo se solicitó un amparo para evitar el despojo, que se encuentra en revisión.

El STAUACH y la CNSUESIC refrendan su apoyo total al SUNTUAP para que se respeten sus bienes y hacer valer sus derechos frente a la mafia que intenta despojarlos de su propiedad.

¡Que viva el SUNTUAP!



La Secretaría de Cultura y Deportes del STAUACH, hace la cordial invitación a las y los trabajadores académicos integrantes del sindicato, en participar en el torneo de basquetbol "Primavera expreso 21 STAUACH " en modalidad mixta, como parte de la reintegración de las actividades culturales y deportivas en el Centro Cultural Ahuehuate, mismo que se llevará a cabo el miércoles 11 de mayo del 2022 a partir de las 13:00 h.

BASES

- 1 Las **inscripciones** quedan abiertas a partir de la publicación de la presente convocatoria, **hasta el 6 de mayo del presente año.**
- 2 El registro será al correo **culturaydeportes@stauach.org**
- 3 El torneo será en la modalidad "juego 21".
- 4 Los **equipos deberán ser mixtos** con máximo cinco integrantes, sin importar que sean de delegaciones diferentes, mientras sean agremiados al STAUACH.
- 5 El lugar del torneo será en las canchas deportivas del Centro Cultural Ahuehuate.

A cada participante se le otorgará una playera deportiva del torneo, con el nombre del equipo y un cilindro para agua.

Premiación

- 1° lugar: audífonos inalámbricos deportivos.
- 2° lugar: cangurera deportiva.
- 3° lugar: balones de basquetbol.

Si no tienes equipo pero quieres participar, ¡no te preocupes!, insíbete, indica tu talla y en el evento tendrás tu lugar





La Secretaría de Cultura y Deportes del STAUACH, hace la cordial invitación a los integrantes del sindicato, en participar en el Torneo de Rápido Fútbol 5, el cual se realizará dentro del marco de la Celebración Cultural y Deportiva del Día del Maestro, el día 12 de mayo del presente año a partir de las 11:00 h, dentro de las instalaciones del Centro Cultural Ahuehuate.

BASES

- 1 Las inscripciones quedan abiertas a partir de la publicación de la presente convocatoria, hasta el 6 de mayo 2022.
- 2 El registro será por el correo culturaydeportes@stauach.org enviando nombres de los integrantes y del equipo, así como tallas de playeras.
- 3 El torneo será en modalidad 5 contra 5 de media hora cada partido.
- 4 Equipos mixtos, con un máximo de 7 integrantes, sin importar que sean de delegaciones diferentes, mientras sean agremiados (as) STAUACH.

A cada participante se le otorgará una playera deportiva del torneo, con el nombre del equipo y un cilindro para agua.

Premiación

- 1° lugar: audífonos inalámbricos deportivos.
- 2° lugar: mochila deportiva.
- 3° lugar: balones de fútbol.

Si no tienes equipo pero quieres participar, ¡no te preocupes!, insíbete, indica tu talla y en el evento tendrás tu lugar



La Secretaría de Cultura y Deportes STAUACH, invita a la Carrera Deportiva 5 km, que se realizará dentro del marco de la Celebración Cultural y Deportiva del Día del Maestro, el día 13 de mayo 2022 con las siguientes categorías:

- Categoría Celeste, libre
- Categoría Plata de 41 a 64 años
- Categoría Oro de 64 años en adelante (corre, trota o camina)

BASES

- 1 Las inscripciones serán a través del correo electrónico culturaydeportes@stauach.org, indicando el nombre del agremiado (a), categoría a participar y talla de playera.
- 2 La carrera se llevará a cabo en el Deportivo "Elena Poniatowska", a las 7:00h del 13 de mayo del presente año.
- 3 Para los profesores de la Categoría Oro, se les permitirá participar corriendo, trotando o caminando.

A cada participante se le otorgará una playera deportiva del torneo, con el nombre del equipo y un cilindro para agua.

Premiación

- 1° lugar: audífonos inalámbricos deportivos.
- 2° lugar: mochila deportiva.
- 3° lugar: gorras deportivas.



Chapingo, México a 07 de abril de 2022.

VIII CONGRESO SINDICAL EXTRAORDINARIO

CONVOCATORIA

Con base en los artículos 18, 19, 20, 21 y 22, relacionados al Congreso Sindical del Estatuto vigente del Sindicato de Trabajadores Académicos de la Universidad Autónoma Chapingo, y el acuerdo número 17 del XL Congreso Sindical Ordinario se CONVOCA a todos los agremiados a participar en el VIII Congreso Sindical Extraordinario 2022 a realizarse el 9, 10 y 11 de junio de 2022 en Huamantla, Tlaxcala, con la siguiente:

AGENDA DE TRABAJO

1. Teletrabajo y Educación a distancia:

- i. Artículos 52, 54 y 55 del Contrato Colectivo de Trabajo
- ii. Artículo 84 del Contrato Colectivo de Trabajo
- iii. Artículo 330 de Ley Federal de Trabajo

2. Modificaciones al Estatuto



CALENDARIO DE ACTIVIDADES:

a) Entrega de las ponencias y escritos

hasta el viernes 13 de mayo con el siguiente formato:

- ▶ En paquete Word, tipografía Arial tamaño 12, interlineado de 1.5, no mayor a 5 cuartillas, márgenes de 2.5 cm.
- ▶ Todas las ponencias deben indicar a qué mesa van dirigidas, así como la problemática identificada, los objetivos planteados y propuestas concretas.
- ▶ Las ponencias individuales o colectivas (por delegación) se recibirán hasta el 13 de mayo únicamente en el correo electrónico organizacion@stauach.org
- ▶ El contenido de dichas ponencias será de responsabilidad exclusiva de los autores.

b) El 28 de mayo se enviará el paquete de documentos para su revisión y discusión final en las delegaciones para ser presentado en el Congreso por el (la) o los(as) delegados(as).

Se recuerda que con base en el artículo 21, se elegirá un(a) delegado(a) por cada 12 miembros o fracción mayor de 8 del total de los agremiados(as) en situación A y B, de esa delegación. Los(as) delegados(as) tendrán derecho a voz y voto. El Comité Ejecutivo tendrá derecho a voz y a un voto. Lo no previsto en esta convocatoria será resuelto por la Comisión Organizadora.



CONVOCATORIA REFORMAS O ADICIONES AL ESTATUTO SINDICAL

Chapingo, México a 21 de abril de 2022.

En el marco del VIII Congreso Sindical Extraordinario, con base en los artículos 119 y 120 del Estatuto Sindical del STAUACH y el acuerdo número 17 del XL Congreso Sindical Ordinario se CONVOCA a todos los agremiados y órganos de gobierno sindical a participar presentando reformas o adiciones al estatuto sindical, en el VIII Congreso Sindical Extraordinario a realizarse el 9, 10 y 11 de junio de 2022 en Huamantla, Tlaxcala, observando lo siguiente:

Artículo 119.- Cualquiera de los órganos del Sindicato o los miembros podrán proponer reformas o adiciones a este Estatuto. Las propuestas de reformas o adiciones se harán por escrito y las dirigirán al Comité Ejecutivo y al Congreso Sindical. Para ello deberán cubrirse los siguientes requisitos:

- A.- Que anteceda un acuerdo mayoritario de un órgano de gobierno y representación sindical.
- B.- Que sea suscrita, cuando menos por cincuenta miembros del Sindicato en pleno ejercicio de sus derechos sindicales.

Artículo 120.- Sólo el Congreso Sindical podrá aprobar las reformas o adiciones al presente Estatuto.

CALENDARIO DE ACTIVIDADES:

a) Entrega de propuestas de reformas o adiciones al estatuto hasta el viernes 20 de mayo del presente año, con el siguiente formato: en archivo Word, tipografía Arial, tamaño 12, interlineado de 1.5 y márgenes de 2.5 cm.

b) El 28 de mayo del presente año, se enviará el paquete de documentos a las delegaciones para su conocimiento y discusión.

El contenido de las propuestas será de responsabilidad exclusiva de los autores. Todas las propuestas de reformas o adiciones al estatuto sindical deberán ser dirigidas a la Comisión Organizadora del Congreso y a la Secretaría de Organización del STAUACH, conforme a lo establecido en el artículo 119 del Estatuto Sindical y se recibirán únicamente a través del correo electrónico organizacion@stauach.org

ATENTAMENTE COMISIÓN ORGANIZADORA

Eduardo Santiago Elena

Socrates Silveiro Galicia Fuentes

Liberio Victorino Ramírez

POR EL COMITÉ EJECUTIVO

Ro Linx Granados Victorino
Secretario General

Saúl Castañeda Díaz
Secretario de Organización

Consuelo Castillo Mendoza
Secretaria de Asuntos Académicos

Amanda Yaollin Díaz Anguiano
Secretaria de Finanzas

León Fidel Márquez Ortiz
Secretario de Previsión Social

Rocío Guadalupe Betancourt Roldán
Secretaria de Prensa y Propaganda





ANIVERSARIO

Gaceta
Del Sindicato de Trabajadores Académicos
de la Univesidad Autónoma Chapingo

El Ahuehuete

Publicación periódica, cada 14 días.
Secretaría de Prensa y Propaganda

Comité Ejecutivo 2021-2023

Ro Linx Granados Victorino
Secretario General

Saúl Castañeda Díaz
Secretario de Organización

Porfirio Muñoz Cabrera
Secretario de Asuntos Laborales

Consuelo Castillo Mendoza
Secretaria de Asuntos Académicos

Erick Enrique Ruíz Vargas
Secretaría de Actas y Acuerdos

Rocío Guadalupe Betancourt Roldán
Secretaria de Prensa y Propaganda

Lorenzo Espinosa Gómez
Secretario de Relaciones Exteriores

Amanda Yaollín Díaz Anguiano
Secretaria de Finanzas

León Fidel Márquez Ortiz
Secretario de Previsión Social

Evelyn Maribel Anaya González
Secretaria de Cultura y Deportes

Ana Leticia Breceda
Secretaria de Delegaciones Regionales

Humberto Espejel Mejía
Secretario de Higiene y Seguridad

Luis Rey Diricio Barrios
Pro-Secretaría de Jubilados